

50 Jahr Feier des Lionsclubs Zell am See am 20.10.07

Die Freude über das 50 jährige Bestehen des Lionsclubs Zell am See kam in einem groß angelegten Fest im neu erbauten Ferry Porsche Congresscenter deutlich zum Ausdruck. Ca. 300 Gäste aus nah und fern waren der Einladung gefolgt und wurden im festlich dekorierten Kongresszentrum von den Lionsfreunden herzlich willkommen geheißen.

Nach der Begrüßung durch den aktuellen Lionspräsidenten Franz Schwab und dem



Bürgermeister der Stadt Zell am See, Dr. Georg Maltschnigg
von links nach rechts: Präsident Franz Schwab, Sekretär DDI Christoph Herzog, Bürgermeister Dr. Georg Maltschnigg



Univ. Prof. Dr. Viktor Mayer-Schönberger, Dr. Birgit Rabl

folgte der Festvortrag von Univ. Prof. Dr. Viktor Mayer-Schönberger (Harvard University, im Bild mit seiner Gattin) über „Information und Macht“, der alle Anwesenden in den Bann zog.

War bei diesem Vortrag Nachdenken gefordert, so kamen anschließend in einem Kabarett von Peter Blaikner und Poidl Hahn die Lachmuskeln an die Reihe. Ein exzellentes Festmenü stellte die leiblichen Bedürfnisse zufrieden. Die Gruppe Handmade bot Musik auf hohem Niveau - ohne Verstärker - sodass die Festgäste Musik genießen und sich daneben auch unterhalten konnten. Ein Film von Lionsfreund

Prim. Dr. Michael Landegger bot einen Überblick über 50 Jahre Clubleben mit Lionsflohmärkten, Präsidentenübergaben, Vorträgen, Schifesten, Weihnachtsfeiern, Wandertagen, Meetings und Unterstützung sozial Bedürftiger.

Höhepunkt des Abends war die **Scheckübergabe über insgesamt 50.000 Euro** an karitativ tätige Institutionen (Telefonseelsorge, Kinderseelenhilfe, Palliativmedizin und Hospizbewegung, Malen mit Menschen mit Behinderung und einer vom Schicksal



Handmade aus Hollersbach



€ 50.000,00 für karitativ tätige Institutionen

schwer getroffenen Einzelperson).

Die Höhe und Vielzahl der Spenden wären nicht möglich, würde nicht alljährlich der Lions Flohmarkt von den Damen und Herren sowie zahlreichen Freunden des LC Zell am See abgehalten. Eine Woche unermüdlicher Einsatz und die Treue der Pinzgauer dienen als Basis für alle Spendentätigkeiten. Natürlich findet auch heuer wieder der Flohmarkt in gewohnter Weise in der Eishalle von Zell am See statt (**16.-17.Mai**).

In dieser großen 50-Jahres-Feier bewiesen wir Zeller Lions, dass wir unsere Ziele „menschliches Miteinander“, „soziales Engagement“ und „aktives Vereinsleben“ ernst nehmen und verwirklichen.

Pünktlich zum Jahrestag der Gründung am 2. Jänner 1957, fanden sich die Lionsfreunde mit Ihren Damen im örtlichen Rathaus zu einem Meeting ein, wobei der Startschuss für das Jubeljahr bei einem kleinen Rückblick über die Vereinsgeschichte gefallen ist. Natürlich wurde auch an die vielen Mitstreiter unserer Clubs die nicht mehr unter uns weilen können gedacht.

Zahlreiche Höhepunkte säumten nun das Vereinsjahr zum würdigen „50er“. Neben vielen kleineren internen Veranstaltungen waren mit Sicherheit die Einladung von Wolfgang Wiedeking, Vorstandsvorsitzenden von Porsche, auf die Burg Kaprun im März 2007 (Lions berichtete im Mai 2007) durch den Past Präsidenten Gerhard Ritsch sowie die große Charternight im Oktober im FPCC die Höhepunkte des Jubiläumsjahr 2007 schlecht hin. Den Abschluss bildete der Friedens – Malwettbewerb hervorgerufen durch Lions der Hauptschule Zell am See im Dezember 2007. Rückblickend darf man mit dem Jubeljahr durchaus zufrieden sein, zumal es gelang die Mitglieder zum aktiven Dabeisein zu motivieren und die Aktivitäten im Jahre 2007 sowohl im eigenen Club sowie bei unseren befreundeten Clubs durchaus Freude und Anklang fand.